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Asunto bomba 

La Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación podría despedirse el próximo 13 de 

agosto con un asunto bomba. En las listas está un proyecto de sentencia de la ministra Ana 

Margarita Ríos que propone otorgar un amparo e inaplicar la prisión preventiva oficiosa, pese a 

que la Presidencia ha pedido que ese asunto ya sea discutido por la nueva Suprema 

Corte. ¿Acaso este tema será el que ponga la estocada final a la actual SCJN? ¿Será? 

  

Reto a superar 

Nos comentan que el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, externó el 

fin de semana que su carrera política está en “proceso de salida”, por lo que, dijo, ya no luchará 

por ningún cargo público, durante el foro Jóvenes dialogan por el segundo piso de la 

transformación... Un político que no solo ha estado en el oficialismo, también en la 

oposición aguantará las ganas de no ser protagonista del poder. ¿Será? 

  

Todos vs. De la Fuente 

Desde distintas cuentas de X los golpes contra Juan Ramón de la Fuente se intensificaron. Dicen 

que todo parece indicar que quien ha promovido esos ataques es un diplomático en retiro, y es 

que, efectivamente ante la embestida de Trump contra México, muchos comentan que debería 

estar respondiendo él y no la Presidenta, a quien parece que la dejan sola… Nos hacen ver que 

hay un detalle: el exrector de la UNAM está siguiendo indicaciones de su jefa. ¿Será? 

  

Diputados coyotes 

El titular de la Profeco, Iván Escalante, reveló que hay diputados que han tratado de 

intervenir cuando su dependencia ha iniciado un proceso de clausura de alguna gasolinera u 

hotel… En una ocasión, comentó, ante las llamadas que llegaban cuando iba a proceder contra un 
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hotel, cada vez de funcionarios de más alto nivel, tuvo que hablarle a la Presidenta para 

comentarle lo que estaba sucediendo y la respuesta fue contundente: haz tu trabajo. ¿Será? 

  

¿Boda en puerta? 

En el encuentro que tuvieron el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y el 

secretario de Seguridad, Omar García, el encargado de la política de seguridad del país 

le compartió un tema “personalísimo”, pero aclaró que no lo diría porque más de una persona 

se pondría “celosa”. Algunos pensaron que se trataba de una boda, pero el senador negó que 

García Harfuch se vaya a casar. ¿Será? 

  

Refuerzan información 

Cuentan que en la Ciudad de México, de Clara Brugada, intentarán meter velocidad a la 

campaña de información y negociación con los vecinos para disminuir las resistencias vecinales a 

la construcción de diferentes Utopías, proyecto emblema de la Jefa de Gobierno… Resulta que 

en varias demarcaciones se está complicando avanzar en los trabajos que deberían estar listos 

antes del Mundial 2026; por ejemplo en alcaldías como Xochimilco y Benito Juárez. ¿Será? 

  

 


